

Début de nuit tranquille puis animée à partir de 4h du matin par une fiesta à tout casser organisée par les hippopotames séjournant en face de ma tente. Comme ces animaux ont un mauvais fond, de temps en temps ils se calmaient, juste le temps pour moi de me rendormir, pour remettre ensuite la sono encore plus fort!

Ensuite routine habituelle, petit déjeuner rapide et départ en mokoro avec de nouvelles observations ornitho: chouette-pêcheuse de Pel, anhinga roux, coucal des papyrus, cisticole grinçante, étourneaux caronculé, dendrocygne veuf, colombar à front nu, alecto à bec rouge, faucon de dickinson, bec-ouvert Africain, souimanga de Mariqua, hirondelle striée, pipit Africain, barbican promépic, jacana, aigle pêcheur... Et bien sûr les habituelles guest stars: éléphants, lechwe, impalas, hippopotames et crocodiles.

En revenant au lodge, des éléphants ont pris position pour se délester des herbes du marais, impossible d'accoster, après 10mn d'attente, nous allons accoster un peu plus loin pour faire un grand détour et rentrer prendre notre deuxième petit déjeuner. Arrivée un peu retardée par un éléphant près de la piste d'atterrissage que nous de bons traverser pour arriver à notre but.

En attendant le repas de midi...servi à 14h30 j'ai largement le temps de faire de nouvelles observations sans bouger de la terrasse: rousserolle Africaine, barbican à collier, cratérope de Hartlaub, pic de Bennet, drongo, choucador de Burchell, barbican promépic, gonolek à ventre blanc, choucador de Meves, irrisor moqueur, cichladuse à collier, barbican à collier, cossyphe de Heuglin... ouf!

Après le repas nous repartant pour une nouvelle excursion mais nos plans sont contrariés par un gros éléphant se dirigeant vers l'endroit où nous avions accosté pour voir ce qui excitait tant les babouins. Nous nous dirigeons vers une autre île.

Au final pas grand chose de neuf par rapport aux excursions précédentes à l'exception notable d'un engoulevent à joues rousses qui nous a donné bien du fil à retordre pour trouver un bon angle de vision car ces oiseaux ne sortent que la nuit et reste le jour terrés/enfouis sous la végétation. A noter également un perroquet de Meyer ainsi qu'une femelle souimanga de Mariqua.

Avec le prochain repas, s'achèvera ma dernière journée ici. Demain retour vers Maun mais comme mon vol est à 12h15, j'aurais le temps d'une dernière excursion.